



Regierungsratsbeschluss vom 12. Mai 2015

Interpellation Nr. 28 Jörg Vitelli betreffend IWB Erdgasstarife für Heizgaskunden; schriftliche Beantwortung

P155152

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat stellt fest, dass tiefe Erdgaspreise dem Anliegen einer möglichst ökologischen Energieversorgung entgegenstehen. Der Preisgestaltung durch die IWB und einer direkten Einflussnahme durch den Regierungsrat sind aber klare gesetzliche und regulatorische Grenzen gesetzt. Um den Zielkonflikt zu lösen muss auf daher auch auf der gesetzlich-regulatorischen Ebene angesetzt werden.

